



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0150/2024

La Paz, Estado de México, 21 de febrero de 2024

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX, EN COORDINACIÓN CON SEDENA, GN, FGJEM Y POLICÍA MUNICIPAL REALIZAN EL OPERATIVO BLINDAJE METROPOLITANO LA PAZ

- *Derivado de estas acciones no se ha registrado ningún homicidio doloso en la zona, actos de extorsión, ni amenazas a los locatarios del mercado.*
- *El despliegue con los tres niveles de gobierno inició el 14 de febrero y tiene por objetivo escuchar a la ciudadanía, así como atender las necesidades en materia de seguridad.*

Para asegurar el bienestar de la población que habita en esta demarcación, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM), de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), la Guardia Nacional (GN), la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) y la Policía Municipal efectúan el Operativo Metropolitano La Paz.

En atención a diversas denuncias de extorsión a locatarios del mercado de la Magdalena, y de un homicidio perpetrado frente a estas instalaciones el pasado 11 de febrero del año en curso, autoridades de los tres niveles de gobierno establecieron una Mesa de Coordinación Operativa y refuerzan los patrullajes de seguridad.

Durante la implementación de este despliegue prevalece la presencia de las fuerzas de seguridad en la periferia e interior del mercado, a fin de escuchar a los trabajadores y ciudadanos que acuden a realizar sus compras; también se extendió el dispositivo a las colonias aledañas y de mayor incidencia delictiva de la parte alta del municipio.

Se establecieron puntos aleatorios de inspección de vehículos, en vialidades de mayor flujo que al parecer son utilizadas como medio de escape por personas que delinquen en la zona, además de llevar a cabo revisiones en el transporte público, para garantizar la seguridad a las y los usuarios y transportistas.



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Desde su inicio, el 14 de febrero no se han registrado homicidios, ni actos de extorsión. En lo que respecta a la Policía Estatal del Edomex se han destinado a dicha causa 50 efectivos permanentes.

Con estas acciones, la SSEM refrenda su compromiso de fortalecer la estrategia de seguridad, siempre escuchando a los ciudadanos, pero sobre todo a través del trabajo conjunto con las fuerzas federales.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.